

## Protokoll zur Sitzung vom 29.05.2018



Sitzungsbeginn: 18:03 Uhr  
Sitzungsende: 19:39 Uhr  
Leitung: Michelle  
Anwesende: Yasmine, Julius, Maximilian, Annette, David G., Jessica, Felix, Lisa, Marcel, Christian, David B. Kristina, Dominik, Michelle, Aline, Katharina (verspätet), Lukas (verspätet)  
Gäste: /  
Entschuldigt: Carlos, Fabian, Cagla, Melanie, Anne, Sarah, Joshua, Marion, Stefan  
ProtokollantIn: Aline

### **TOP 1 Begrüßung**

- Begrüßung durch Michelle
- Verabschiedung des Protokolls von Joshua (15.05.2018): einstimmig dafür

### **TOP 2 Gremien**

#### AfaT

- Das Sommerfest des AStA findet am 30.06.2018 in der Europäischen Kunstakademie statt
  - Eine Infoveranstaltung zu dem Fest findet am 29.05.2018 um 14:30 Uhr im Studihaus statt, an der Yasmine stellvertretend für uns teilnimmt
  - Der AStA bittet die Fachschaften sich für Schichten für den Kartenvorverkauf zu melden, diese erhalten dann eine Aufwandsentschädigung von 1,50 Euro pro verkaufter Karte
  - Abstimmung: Wir übernehmen mindestens eine Standschicht:  
Dafür: einstimmig
  - Wir würden folgende Termine übernehmen:  
12.06.2018: Kristina und Lisa  
20.06.2018: Annette, Dominik und David B.
  - Tickets und Wechselgeldkassen können am jeweiligen Tag ab 10 Uhr im Finanzreferat abgeholt werden
- Projekt „Fachschaft International“ des Internationalen Zentrums (IZ)
  - Es sollen Ansprechpartner in den Fachschaften gewählt werden, die im Kontakt mit dem IZ stehen und Fragen von internationalen Studierenden beantworten können
  - Das IZ meldet sich bei den Fachschaften
- FB III – 30ct Party
  - Problematik seitens Ordnungsamt angesprochen, da günstige Preise als Aufruf zum Alkoholmissbrauch gewertet werden können
  - Laut gängiger Praxis sollte eine Flasche Bier mindestens 1,50 Euro kosten
  - Der AStA nimmt sich der Sache an
- AfaT Facebookseite
  - teilen von Veranstaltungen über die gemeinsame Seite ist nach Absprache möglich
  - David B. meldet sich freiwillig als Fachschaftsvertreter für die Seite
- Der AStA Haushalt dieses Jahres ist immer noch nicht verabschiedet

- Raumproblematik in der Universität
  - Es sind momentan keine neuen Räume in Aussicht
  - Fachschaften, die bereits einen Raum haben, behalten diesen und sollten möglichst mit anderen Fachschaften teilen
- Fachschaftsvernetzungstreffen
  - Eine Doodle-Umfrage bezüglich Terminen in diesem Semester wird rumgeschickt
  - Soll ausgiebiger sein als bisherige Treffen und die ausgefallene Tagung ersetzen, daher vermutlich an einem Freitag oder Samstag
- Datenschutzverordnung - (DSGVO)
  - Der AStA braucht eine/n Datenschutzbeauftragte/n, welche/r die verschiedenen Fachschaften prüfen soll
  - Die Fachschaftsräte müssen Verpflichtungserklärungen zum Datenschutz unterzeichnen
  - Die Mailverteiler der Fachschaften dürfen vorerst weitergenutzt werden
  - Es sollten erstmal keine Bilder von Drittpersonen veröffentlicht werden
- Aktualität der Fachschaftsseite
  - Die Fachschaften sollen ihre Fachschaftsseiten überprüfen und wenn notwendig aktualisieren
- Kassenprüfung
  - Die Fachschaften können ab sofort Terminvorschläge einreichen
  - Ab Mitte Juni können die Kassen geprüft werden
- Der Afat Verteiler soll aktualisiert werden
  - Der Verteiler wird geleert
  - Die Fachschaften und ihre jeweiligen Afat Vertreter sollen an die Afat-Mailadresse „subscribe“ schicken, um neu hinzugefügt zu werden
  - Michelle kümmert sich darum

### **TOP 3 Aktuelles**

#### Teambuilding Wochenende

- Das Wochenende muss leider ausfallen, da sich nicht genug Mitglieder aus der Fachschaft gemeldet haben, obwohl wir zuvor den Termin mit großer Resonanz abgestimmt hatten (01.-03.06.)
  - Das Haus ist mit 700 Euro für 13 Personen zu teuer
  - Ersatzvorschlag: Mit den Verbliebenen treffen und trotzdem Zeit zusammen verbringen beispielsweise Grillen
  - Ein Ersatztreffen findet am Sonntag (03.06.18) bei Annette ab ca. 16 Uhr statt, daher sollten alle Teilnehmenden vorher (samstags) einkaufen, falls sie etwas essen wollen

#### Viezwanderung

- Bisher sind 20 Karten verkauft worden, also verbleiben noch 60
- Die Vorverkaufszeit wurde bis zum 07.06.2018 (Tag der Wanderung) aufgrund der vielen Feiertage im Mai verlängert
- Da unser Bollerwagen kaputt ist, nicht mehr repariert werden kann und wir vorerst keinen neuen bekommen, brauchen wir eine Alternative
  - Vorschläge: Glühweinkannen für den Viez nutzen? Über den Afat Verteiler fragen, ob die anderen Fachschaften einen Bollerwagen haben? Dominik fragt bei seinem Vater nach, ob dieser helfen kann? Einen neuen Bollerwagen kaufen?
  - David B. fragt bei FB III nach, Michelle schreibt die Email an den Afat, Dominik fragt bei seinem Vater nach, ob dieser unseren Bollerwagen reparieren kann

- Abstimmung: Falls alle anderen Optionen scheitern, bestellt Annette am Freitag (01.06.18) einen neuen Bollerwagen für 70 Euro über Amazon  
Dafür: 14    Dagegen: 1    Enthalten: 2
- Die Limonade in unserem Büro ist abgelaufen, daher müssen wir für die Wanderung neue kaufen
- Die Fachschaftsmitglieder treffen sich um 15:45 Uhr an der Packstation

### Fachschaftsgrillen

- Das Grillen findet am 19.06.2018 ab 17 Uhr im Studihaus statt
- Der Antrag zur Aufhebung des Werbeverbots beim AStA läuft  
→ Aline hat ein Plakat zum Bewerben entworfen  
→ Es ist vermutlich ab Donnerstag (31.05.18) möglich Werbung für die Veranstaltung zu machen
- Prof. Schneider und Herr Winkels haben sich bereits angemeldet
- Aufgrund des Café Kunterbunt vom AStA können wir erst ab 16 Uhr ins Studihaus  
→ daher trifft sich die Fachschaft dann um diese Uhrzeit  
→ Die Schichten wurden von Kristina eingeteilt  
  Aufbau: Kristina, Lisa, Lukas und Michelle  
  Grillmeister: Michelle und Julius wechseln sich ab  
  Verkauf: ab 17 Uhr Dominik und Kristina; ab 19 Uhr Katharina  
  Abbau/Putzen: Kristina, Annette, Lisa, Lukas und Julius
- Das Tragen des Fachschaftsshirts ist für alle Fachschaftsmitglieder obligatorisch
- Kristina holt vorher den Schlüssel fürs Studihaus ab, Annette bringt ihn zurück
- Annette und Christian bringen außerdem mittwochs das Geschirr zurück
- Wir reduzieren die Fleischbestellungen und Getränkebestellungen vom letzten Jahr  
→ Für den Fall, dass doch etwas übrig bleibt, kann jedes Fachschaftsmitglied einen Behälter mitbringen, um das restliche Essen mitzunehmen
- Liste der Salate, die gemacht werden:  
→ Sarah (Spaghettisalat), Aline (Tomate-Mozzarella), David G. (Tacco-Salat), Joshua (geiler Salat), Anne (Kartoffelsalat), Michelle (glutenfreier Nudelsalat), Kristina (Aioli und indischer Dip), Maximilian (gemischter, veganer Salat)

### Club 11 Party

- Carlos hat die Plakate für die Party am 16.06.18 drucken lassen
- Carlos hängt morgen (30.05.18) mit Annette die Plakate auf
- Das Flyern am Mi 13./ Do.14.06. muss noch angemeldet werden
- Flyerschichten werden vom Partyreferat übernommen:  
→ Mittwoch (13.06. von 12-14 Uhr): Jessica und Sarah  
→ Donnerstag (14.06. von 12-14 Uhr): David G. und Aline
- Die Schichten während der Party übernehmen:  
→ Kassenschichten:  
  11-01 Uhr: Kristina und Christian  
  01-03 Uhr: Yasmine und ? (wird bei der nächsten Sitzung nochmal nachgefragt)  
→ Bändchen verteilen:  
  11-01 Uhr: Katharina  
  01-03 Uhr: Michelle
- Christian kümmert sich darum, dass wir genügend Wechselgeld in der Kasse haben
- Vorschlag: Sollten die Leuchtbändchen eine Bedeutung haben?  
→ Idee: Die 6 Bändchenfarben repräsentieren die verschiedenen Busnummern (81,83, 84, 85, Taxi/Fußbus und „geht dich gar nichts an“)  
→ Ein Plakat mit Erklärung wird zeitnah erstellt

- Im Vorhinein werden mehr Leuchtbänder bestimmter Farbe für besonders stark befahrene Busrouten gekauft
- Abstimmung: Buslinien als Bedeutung  
Dafür: 12 Dagegen: 0 Enthalten: 4
- Mehr Verbindungsglieder sollten gekauft werden
- Jemand sollte eines unserer Stempelkissen mitbringen, da das vom Club 11 häufig schmiert
- Die Club 11 Party im Winter wird am 08.12.2018 stattfinden

#### VBE – Vortrag „Classroom Management – Verhaltensauffällige Schüler“

- Der Vortrag wird von Prof. Biegert aus Bonn am 13.06.2018 ab 16 Uhr in D 033 gehalten
- 40 Studierende können teilnehmen; es gibt bereits 12 Anmeldungen
- Anmeldungen (auch von Fachschaftsmitgliedern) gehen per Email an Kristina
- Kristina bringt außerdem einen Aushang für die Pinnwand mit

#### **TOP 4 Sonstiges**

##### Studihausparty im Wintersemester

- Am 08.11.2018 wird unsere Party im Studihaus stattfinden
- Das Motto bleibt „Black & White“
- Aline ändert die Daten des alten Plakates

##### Ersttaschen

- Die Taschen selbst bedrucken lassen würde 500-600 Euro kosten
  - Turnbeutel wären noch teurer
  - Lisa entwirft ein Logo, dieses wird zweifarbig gedruckt
  - Wir könnten eventuell bei Hong & Friends anfragen, wie teuer es dort wäre
  - Falls wir eine Beteiligung von Matthias bekämen, könnten wir nochmals darüber diskutieren
  - Ansonsten würden wir wieder auf die Taschen der AOK zurückgreifen, diese könnte Dominik anfragen
  - Falls wir einen guten Mengenrabatt bekämen, könnten wir überlegen für mehrere Jahre Taschen zu kaufen

#### **TOP 5 Internes**

##### Weinprobe

- Findet vorerst nicht statt, da Sebastian momentan sehr ausgebucht ist
- Mögliche Alternative: Weinbergwanderung in den Semesterferien
- Michelle erstellt eine Doodle-Umfrage

Michelle schließt die Sitzung um 19:39 Uhr